



'YO NO PROTEJO A NADIE': SHEINBAUM

LA FISCALÍA DE MORELOS DEBE INDAGAR;
'FUERO NO FRENA PROCESO'. PÁG. 36

SUGIERE A BLANCO QUE DECLARE

“Yo no protejo a nadie”; descarta CSP que fuero del Cuau frene pesquisa

La fiscalía de Morelos debe investigar y definir si existe algún delito, luego de que diputados federales mantuvieran el *blindaje* del exfutbolista, afirmó la presidenta

La mandataria se pronunció a favor de un debate sobre la eliminación del fuero

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

“Nosotros no vamos a proteger a nadie”, por lo que la fiscalía de Morelos debe “seguir la investigación” contra el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, quien debe enfrentar la denuncia por tentativa de violación aunque tenga fuero, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Sería muy bueno, por ejemplo, que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la fiscalía y que diera su declaración”, comentó la mandataria en la conferencia matutina de Palacio Nacional.

-Doctora, pero iría con fuero –se le replicó.

-Sí, pero eso no quiere decir que se interrumpa la investigación. Además, ahora hay un nuevo fiscal en la fiscalía de Morelos. Entonces, es muy importante que siga la investi-



Mañanera. Claudia Sheinbaum reiteró que no hay pactos con nadie, pero debe haber investigaciones.

gación y que él declare. Nosotros no vamos a proteger a nadie. Eso tiene que quedar clarísimo.

No obstante, acotó, “tiene que demostrarse que, en efecto, hay un

delito. ¿Quién lo define? La fiscalía. Tiene que seguir la investigación. La investigación no se cierra”.

Además, la titular del Ejecutivo federal rechazó la idea de que la

presidenta proteja al exfutbolista.

“Yo no protejo a nadie, protejo al pueblo de México, es mi responsabilidad, y a mi familia. Pero nosotros no vamos a proteger a una persona



que haya cometido un delito, por eso yo digo que siga la investigación y que él declare. Es importante que continúe la investigación. Hay un nuevo fiscal y ese nuevo fiscal puede tener todos los elementos de la carpeta que se abrió previamente”, insistió.

- ¿Hay un pacto de impunidad entre el PRI y Morena para no quitarle el fuero no sólo a Cuauhtémoc Blanco, sino también a (Alejandro) Alito Moreno? –se le preguntó.

- Hay un nuevo fiscal y lo dije ayer, que ese fiscal siga haciendo la investigación. Hoy agrego otra cosa, que declare Cuauhtémoc Blanco en la fiscalía y que siga la investigación, igual que la de Alito Moreno, que siga la investigación. Nosotros no vamos a proteger a nadie, pero que se hagan las investigaciones.

El miércoles pasado, Sheinbaum rechazó la existencia del PRIMor y negó haber intervenido en la decisión de los morenistas en la Cámara de Diputados de mantener el fuero a Blanco.

“No es que haya una alianza sino que diputados del PRI decidieron votar así. ¿Cómo creen que va a haber una alianza con el PRI? Imagínen-se lo que diría el pueblo”, dijo en su conferencia de ese día.

APUNTA A DISCUSIÓN

La presidenta Sheinbaum consideró ayer que es necesario poner a debate la figura del fuero.

“Muchos jueces dicen: ‘No se puede emitir una orden de aprehensión, una orden de cateo, porque tiene fuero’. Por ejemplo, ese tipo de cosas tienen que discutirse, sí creo que deba ponerse a debate el fuero”, dijo.

En la Cámara de Diputados, el morenista Alfonso Ramírez Cuéllar presentó una iniciativa de reforma constitucional que plantea eliminar el fuero a diputados y gobernadores.

“Aquí (...) lo que hay es una protección que impide que se fabriquen delitos”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

Presidente del Senado

